



福山

消防だより

第 284 号

2024年(令和6年)2月20日

福山市防火協会連合会

福山市沖野上町5-13-8

TEL 928-1191

2024年 福山消防出初式



新春を飾る恒例の福山消防出初式が1月14日、草戸町芦田川河川敷で盛大に開催されました。福山地区消防組合・福山市消防団・自衛消防隊・自主防災組織から約2,000人が参加し、分列行進・式典・少年消防クラブによるマーチング・伝統のはしご乗り・消防職団員による各種訓練を実施しました。約13,000人の来場者から大きな歓声・拍手をいただき、地域防災の防人として決意を新たにしました。

春の火災予防運動

実施期間:3月1日(金)から3月7日(木)の間

福山地区消防組合管内にある文化財の紹介にあわせて、火災予防について楽しく学べる動画を作成しました!!



動画の公開は2月20日から3月7日までの期間限定公開です!こちらからご覧ください!

2023年度 全国統一防火標語
「火を消して 不安を消して つなぐ未来」

住宅用火災警報器を設置したその後に!!

消防法の改正により、すべての住宅に住宅用火災警報器の設置が義務化されて10年以上が経過しました。設置されているご家庭は、「いざ」という時に備えて、日頃の維持・管理をお願いします。

■点検

- ・1年に2回程度は作動点検をしましょう。
- ・点検方法はひもを引っ張るものやボタンを押すものがあります。
- ・取扱説明書を確認の上、実施してください。

■掃除

- ・ほこり等により、火災の煙を感知しにくくなるため、定期的に乾いた布などで掃除をしましょう。
- ・掃除の際にベンジン、シンナーなどの有機溶剤は絶対に使わないでください。

まだ設置されていないご家庭がありましたら、早急に設置してください。
あなたとあなたのご家族を守ります。



南
MINAMI

福山市総合防災訓練

11月26日、福山市総合防災訓練が行われました。山手学区、赤坂学区及び明王台学区では、南海トラフを震源とする大規模地震が発生した想定で、合計600人を超える参加者が、避難所開設訓練、災害対策本部設置訓練、避難訓練、初期消火訓練、心肺蘇生訓練、負傷者搬送訓練、土嚢作り訓練及び煙体験などを行いました。

この訓練を通じて、各学区の住民を含めた各機関の防災体制の確認と連携強化が図られました。



赤坂学区



山手学区

北
KITA

「火の用心」街頭広報で呼びかけ!

11月11日、福山市入船町のポートプラザ日化で、北消防署、消防団及び北防火協会が、防火や住宅用火災警報器の設置、維持管理などを啓発する街頭広報を行いました。

いちご幼稚園の園児による演奏や福山誠之館高校チアリーディング部による演技が披露され、本年度の全国防火標語「火を消して 不安を消して つなぐ未来」と書いた横断幕を掲げての防火の呼びかけには、多くの来場者から拍手が起きました。また、北防火協会役員から住宅用火災警報器に関する啓発チラシやメッセージ入りクリアファイルなどを配布し、広く火災予防を呼びかけました。



深安
FUKAYASU

ローラちゃんと消太くんと一緒に 街頭広報を実施

11月11日、フジグラン神辺にて「消防体験 in ふかやす」を行いました。

神辺西中学校の生徒さんによるエイサー太鼓から始まり、消防車からの放水体験、消火器使用訓練、消防車やパトカーに乗っての写真撮影等、様々な体験をすることができました。フィナーレのはしご車の伸梯訓練では、会場には大きな喚声があがりました。

この街頭広報を通じて、子どもから大人まで多くの方々に火災予防について広報することができました。また、イベントにはローラちゃんと消太くんも参加し、街頭広報に華を添えてくれました。



芦品
ASHINA

最優秀賞防火ポスターが決定! ～ポスターで火災予防をPR～

芦品防火協会の新事業として、秋の火災予防運動に向け協会管内の小学4～6年生を対象とし2023年度全国統一防火標語をイメージしたポスターの募集をしたところ、75作品の応募があり、その中から最優秀賞1作品、優秀賞3作品を決定しました。

最優秀賞を受賞されたのは、戸手小学校6年生 かわぼた 川端 ほんな 絆夏さんの作品でした。

11月2日、戸手小学校で行われた表彰式では、先生、同級生に祝福され、「とてもうれしいです。ポスターを見た人が、火事が起きないように気を付けてくれたらと思います。描きました。」と満面の笑顔で答えてくれました。



優秀賞	福相小学校	6年生	すみだりの 住田梨乃さん
	福相小学校	5年生	よしまつ ゆう 吉松 優さん
	常金丸小学校	4年生	はたやま こほる 畑山小晴さん